

# La Salvación de los Inocentes

"Y echaron suertes sobre mi pueblo, y á los niños dieron por una ramera, y vendieron las niñas por vino para beber." (*Joel, 3: 3*).

"Mis ojos desfallecieron de lágrimas, rugieron mis entrañas, Mi hígado se derramó por tierra por el quebrantamiento de la hija de mi pueblo, Cuando desfallecía el niño y el que mamaba, en las plazas de la ciudad." (*Lamentaciones, 2: 11*).

La maldad y la degeneración va en aumento por todas partes, degeneración que no solamente está arrastrando a la Juventud de nuestro Planeta, sino que atenta contra la Niñez, no solamente en el campo de la explotación infantil, sino también en la Maldad y Perversidad contra la Inocencia y el Pudor de los Niños y de las Niñas de nuestro Planeta Tierra.

A esta perversidad de "La Gran Ramera", de "La Bestia", del "Anticristo", de la Maldad que está atentando contra la Inocencia, contra el Pudor de los Niños, van dirigidas las Palabras de Nuestro Señor JESÚS EL CRISTO:

**"Y cualquiera que escandalizare á uno de estos pequeñitos que creen en mí, mejor le fuera si se le atase una piedra de molino al cuello, y fuera echado en la mar."** (Marcos, 9: 4-2).

Sobre la Degeneración, Maldad y Perversidad a Nivel Mundial: Drogadicción, Narcotráfico, Alcoholismo, Fornicaciones, Adulterios, Homosexualismos,

Lesbianismos, Pornografía, Anticonceptivos, Abortos, Robos, Extorsiones, Crímenes, Secuestros, Terrorismos, Guerras, Destrucción de la Vida en el Planeta, etc., Maldad y Perversidad que atenta contra la Pobre Humanidad Doliente, y muy ampliamente contra la Juventud, y que en el Colmo de la Perversidad atenta también contra los Niños contra los "Infantes", en estos Tiempos del Fin de "La Gran Ramera", de "La Bestia", del "Anticristo", se ha Profetizado en: "El Libro de los Libros del Chilam Balam, joya sagrada del pueblo maya, (donde) dice textualmente lo siguiente:"

**"Será el tiempo en que se alcen los hombres de dos días (los homosexuales y lesbianas) en el rigor de la lascivia; hijos de ruines y perversos, colmo de nuestra perdición y vergüenza".**

**"Dedicados serán nuestros infantes a la Flor de Mayo y no habrá bien para nosotros."** (*Venerable Maestro Samael Aun Weor, "La Doctrina Secreta de Anáhuac", "Capítulo XII", El Cataclismo Final".*)

Las palabras "la Flor de Mayo", se refieren a "la lujuria". La frase "Dedicados serán nuestros infantes a la Flor de Mayo y no habrá bien para nosotros...", quiere decir, que cuando llegue el colmo de la degeneración, de la maldad, de la perversidad, de la lujuria (que ya llegó en estos tiempos del fin), esta Perversidad ya no se detiene ante nada, y atenta inclusive contra los "infantes", es decir, contra los "Inocentes", contra los "Niños", en el colmo de la maldad y perversidad, con la explotación infantil, y la pornografía,

¡¡¡Perversidad condenable totalmente, y contra la cual nos pronunciamos abiertamente, enérgicamente, rotundamente, radicalmente!!!

**"... á los niños dieron por una ramera, y vendieron las niñas por vino para beber." (Joel, 3: 3).**

"Mis ojos desfallecieron de lágrimas, rugieron mis entrañas, Mi hígado se derramó por tierra (...) Cuando desfallecía el niño y el que mamaba, en las plazas de la ciudad...", de la Sodoma y Gomorra, de la Gran Ramera de estos tiempos del fin... (*Lamentaciones, 2: 11*).

Suplicamos al Cielo y en el Nombre del Cristo, por la Protección de los "Infantes", de los Niños, de los Inocentes, y hacemos un llamado a los padres de familia, para que los Niños nunca queden solos ni desamparados, y sean siempre protegidos y librados de todo mal y peligro, es decir, de las fuerzas tenebrosas y perversas de la maldad que va en aumento por todas partes.

Así como las fuerzas tenebrosas, perversas, malvadas, demoníacas, diabólicas, atentan ahora contra la Niñez, contra los "Infantes", contra los Niños, así también atentan contra todos los Verdaderos Iniciados de la Gran Logia Blanca, y a los cuales, en el Lenguaje Esotérico de los Iniciados, se les llama también "Niños"...

"Herodes" es la Logia Negra, la fuerza siniestra, tenebrosa de los demonios, de los magos Negros. "Herodes" persigue siempre a los "Iniciados" de la Gran Logia Blanca.

"Herodes" (los Magos Negros de Faraón) persiguió al Iniciado Egipcio Moisés, porque había Encarnado a Su Niño Íntimo, Divinal, Particular, como es relatado en los Antiguos Textos Hebreos, y como lo ha relatado también el Apóstol San Lucas en "Los Hechos de los Apóstoles":

"... Así descendió Jacob á Egipto, donde murió él y nuestros padres; Los cuales fueron trasladados á Sichêm, y puestos en el sepulcro que compró Abraham á precio de dinero de los hijos de Hemor de Sichêm. Mas como se acercaba el tiempo de la promesa, la cual Dios había jurado á Abraham, el pueblo creció y multiplicóse en Egipto, **Hasta que se levantó otro rey en Egipto que no conocía á José. Este, usando de astucia con nuestro linaje, maltrató á nuestros padres, á fin de que pusiesen á peligro de muerte sus niños, para que cesase la generación. En aquel mismo tiempo nació Moisés, y fué agradable á Dios: y fué criado tres meses en casa de su padre. Mas siendo puesto al peligro, la hija de Faraón le tomó, y le crió como á hijo suyo. Y fué enseñado Moisés en toda la sabiduría de los egipcios; y era poderoso en sus dichos y hechos." (Hechos, 7: 17-22).**

El "Herodes" de aquellos tiempos, el Faraón Egipcio con sus legión de Magos Negros, persiguió a los "Niños" es decir, a los Iniciados, con "peligro de muerte", y entre los cuales "Moisés" estaba "puesto al peligro", pero Su Madre Divina Kundalini, Íntima, Individual, Particular, simbolizada por "la hija de Faraón" (otros Textos dicen que era la "hermana de Faraón"), "le tomó, y le crió como a hijo

suyo... ", y aún así "Herodes", el tenebroso Faraón Egipcio, siguió persiguiendo al "Niño", es decir, al Iniciado Moisés...

En estos Tiempos del Fin se ha vuelto todo a repetir, por Ley de Recurrencia, más sus consecuencias... Así me advirtió de esos peligros Nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú, en la Carta 1082 que el Maestro me escribió, con fecha del 17 de agosto de 1995:

"4.- Ese es el nacimiento interno, que la Madre Divina oculta hasta última hora, cuando llega el momento verdaderamente de descubrirse. Eso vá muy bien."

"5.- Esos peligros son los que tiene que cuidar y estar uno en alerta y vigilante, diario, día y noche, para que el niño pueda crecer, surgir dentro de uno y cumplir su gran misión." ([Carta 1082 del 17 de agosto de 1995](#)).

Aquel "Niño" al que se refiere Nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú, es mi Niño Íntimo Moisés, que ya había nacido en mi corazón por aquellos años y continuaba creciendo, preparándose para "surgir" "y cumplir su gran misión"...

Y en todo Maestro que Encarna al "Niño" Íntimo Interior, se dan las persecuciones, las calumnias, las murmuraciones, etc. Y entonces el Niño Íntimo tiene que "Huir" de la "Ira de Herodes", y permanecer Oculto, hasta que le llegue "el momento verdaderamente de descubrirse."

"... Y partidos ellos, (los Magos) he aquí el ángel del Señor aparece en sueños á José, diciendo: Levántate, y toma al niño y á su madre, y huye á Egipto, y estáte

allá hasta que yo te lo diga; porque ha de acontecer, que Herodes buscará al niño para matarlo.

Y él despertando, tomó al niño y á su madre de noche, y se fué á Egipto;

Y estuvo allá hasta la muerte de Herodes: para que se cumpliese lo que fué dicho por el Señor, por el profeta que dijo: De Egipto llamé á mi Hijo."

"... Herodes entonces, como se vio burlado de los magos, se enojó mucho, y envió, y mató á todos los niños que había en Bethlehem y en todos sus términos, de edad de dos años abajo, conforme al tiempo que había entendido de los magos.

Entonces fué cumplido lo que se había dicho por el profeta Jeremías, que dijo:

Voz fué oída en Ramá, Grande lamentación, lloro y gemido: Rachêl que llora sus hijos, Y no quiso ser consolada, porque perecieron.

Mas muerto Herodes, he aquí el ángel del Señor aparece en sueños á José en Egipto,

Diciendo: Levántate, y toma al niño y á su madre, y vete á tierra de Israel; que muertos son los que procuraban la muerte del niño.

Entonces él se levantó, y tomó al niño y á su madre, y se vino á tierra de Israel." (*Mateo, 2: 13-21*).

*Esotéricamente, es más indicado el término "Puro", que el término "Inocente", aplicado a los Iniciados o "Niños", es decir, a los que han Encarnado en su Corazón al Niño-*

*Cristo Salvador Íntimo, Interior, Divinal, Individual,  
Particular.*

La Pureza Total se logra Trabajando durante toda la vida  
con [Los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia.](#)

28 de Diciembre del Año 2006  
En el Día de los "Santos Inocentes"

De Todo Corazón

Para toda la Humanidad Doliente  
Luis Bernardo Palacio Acosta  
Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés.

[www,testimonios-de-un-discipulo.com](http://www.testimonios-de-un-discipulo.com)

Este Pdf es de distribución completamente gratuita